



El PAN le sigue el paso a Morena

El Partido Acción Nacional (PAN), con su dirigente nacional Marko Cortés Mendoza, es sólo un organismo reactivo, no propositivo; con poca creatividad, sin visos de poder recuperar, a nivel nacional, la presidencia, y la gubernatura, en el ámbito local.

Bien sabe que Santiago Creel Miranda, a quien le hicieron tontamente muchas fiestas en la entidad, es un cartucho quemado.

Así que mientras Morena y sus corcholatas -locales y nacionales- ya andan en precampaña, el PAN sigue el paso que en la 4T le van marcando.

<https://retodiarario.com/columna/el-pan-le-sigue-el-paso-a-morena/>